

# PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

En este proyecto nos ha hecho falta la colaboración y trabajo de todo los integrantes(Alba Molla García, Esther Montes Sanz, Daniel Montes Estruch).

Gracias al trabajo cooperativo de todos, hemos podido desarrollar una aplicación en la que las personas mayores tienen una atención 24 H, tienes al alcance de tu mano la dirección, estado de salud y un contacto de tus personas mayores.

Con esta aplicación intentamos mejorar el cuidado y atención de los ancianos y personas que no se puedan validar por sí mismas.